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４．［その他の課題について］ 

 

加茂町会場 

 

Ｑ３：宅地の固定資産税について５年前と比較して今年は評価額３％増に対し、課税標準額については２５％

増、税額は３３％増となっているが正しく算出されているのか。 

 

Ａ：バブル期に土地の評価額が大きく上がったが、急激に税額が上がることのないよう課税標準額を設け、少

しずつ評価額に近づけるしくみをとっている。雲南市では毎年５％ずつ課税標準額を上げており、評価額の８

０％に達するまで上げていくことになっている。大東・加茂・木次は課税標準額が評価額に近づくまで数年か

かる予定であり、各戸でケースが違うので個別の対応になる。（市民環境部長） 

 

 

Ｑ４：黒部川ダムの底の汚泥を抜く作業で、下流の環境及び漁業へ悪影響が出た報道があった。尾原ダムにつ

いても対策がなされているか。 

 

Ａ：尾原ダムは水位の調整をダム下部で行うので、汚泥が大量にたまることはないと思われるが、国交省に確

認をとりお知らせする。（政策企画部長） 

 

 

 


